

Hospital de Frutillar suma especialidades médicas para mejorar resolutivez

Como parte de la estrategia de fortalecer la resolutivez de los problemas de salud de las personas en el territorio, el Servicio de Salud Del Reloncaví impulsa la incorporación de especialidades médicas en los hospitales de la red y en la dotación de "Especialistas en Red".

Es el caso del Hospital de Frutillar, donde durante noviembre se incorporaron la radiología Francisca Venegas y el internista Tomás Vergara. Además, del urólogo Christian Huidobro, quien se sumó al urólogo Alejandro Caroca, quien ya se desempeñaba en el establecimiento. También cuentan con todas las especialidades dentales y psiquiatría.

"Lo que buscamos es tener

las especialidades para que las personas resuelvan su problema de salud donde vive. De esta forma, además estamos transitando hacia la mediana complejidad", fortaleciendo la Red de salud Del Reloncaví, explica el Dr. Ricardo Quezada, director del Hospital de Frutillar.

Entre los proyectos para fortalecer la resolutivez del Hospital de Frutillar, informó el Dr. Quezada, figuran el desarrollo de la Cirugía Menor Ambulatoria (CMA), el que se ejecutaría con el mismo equipo médico del establecimiento; la generación de un polo urológico y maxilofacial. Además, del fortalecimiento del área de Psiquiatría.

